



INSIDE DESCHUTES COUNTY

Boletín informativo electrónico mensual

¡Gracias por suscribirse al boletín informativo electrónico de Inside Deschutes County!
Estas son las noticias del condado:

Abre nuevo campus al norte del condado en Redmond



El viernes 12 de enero, el condado de Deschutes abrió su nuevo campus al norte del condado en Redmond. El campus, que está ubicado en 236 y 244 Kingwood, alberga diversos servicios del condado de Deschutes, incluyendo salud conductual, salud pública y servicios para veteranos.

Los servicios del condado se ofrecerán junto a los servicios de atención primaria en el lugar proporcionados por Mosaic Community Health.

Los socios comunitarios y el personal del condado se reunieron para la gran ceremonia de inauguración para celebrar la apertura del nuevo campus y ofrecer recorridos al público.

La decisión del condado de invertir en un nuevo campus al norte del condado surgió como respuesta directa a la creciente población y las necesidades de Redmond y la comunidad circundante. También proporciona un espacio muy necesario para muchos programas de servicios de salud que estaban superando el espacio que ocupaban anteriormente.

[Leer más](#)

**Los Servicios de Salud informan un aumento de las muertes por
sobredosis**



Los Servicios de Salud del condado de Deschutes identificaron un reciente aumento de las muertes por sobredosis y desean alertar a las personas que consumen sustancias y a sus familiares y amigos para que tomen más precauciones.

Las cuatro muertes por sobredosis que se produjeron en el período de seis días parecen estar relacionadas con el consumo de fentanilo y la combinación con otras sustancias. Conozca los signos de sobredosis.

Para obtener información sobre los opioides, el fentanilo y cómo responder, visite www.deschutes.org/stopoverdose.

Leer más

Prioridades legislativas para el condado de Deschutes



La Sesión Legislativa de 2024 será convocada el lunes 5 de febrero de 2024 y continuará hasta el domingo 10 de marzo de 2024. Durante los años pares, la sesión se limita a 35 días calendario y es conocida como la sesión corta.

Esta próxima Sesión Legislativa representa una oportunidad para apoyar y defender los temas y asuntos que afectan el condado de Deschutes. El presupuesto legislativo y las prioridades de políticas del condado para la sesión corta incluyen:

- **Vivienda/falta de vivienda**
- **Reforma de la Medida electoral 110**
- **Correccionales comunitarias**
- **Salud conductual/salud mental**
- **Problemas de aguas subterráneas**
- **Fondos del Sistema de Transporte**

Vacantes en la Comisión de Planificación y el Comité de Revisión del Proyecto de Instalaciones



El condado de Deschutes busca solicitudes de residentes que están interesados en participar en la Comisión de Planificación del condado. Se aceptarán las solicitudes hasta el viernes 9 de febrero de 2024 a las 4 p. m.

La Comisión de Planificación revisa la política de uso de tierras y las normativas de zonificación, y formula recomendaciones a la Junta de Comisionados del condado de Deschutes. Los miembros conforman el comité oficial de participación ciudadana sobre la planificación del uso de tierras para las áreas no incorporadas del condado, proporcionando un foro para recibir los comentarios de la comunidad.

Hay una vacante en la Comisión de Planificación para un miembro general que no viva en la ciudad de Bend, La Pine, Redmond o Sisters. El miembro general trabajará un período desde el 1 de julio de 2023 hasta el 30 de junio de 2027.

Este es un [enlace a un video](#) del director de Desarrollo Comunitario, Peter Gutowsky, hablando sobre la oportunidad.

El condado de Deschutes también abrió las inscripciones a los miembros de la comunidad interesados en integrar su Comité de Revisión del Proyecto de Instalaciones.

El Comité de Revisión del Proyecto de Instalaciones brinda recomendaciones a la Junta de Comisionados del Condado sobre los proyectos de construcción e instalaciones pendientes y programadas del condado, de acuerdo con lo solicitado por la Junta.

El condado busca solicitantes con gran diversidad de antecedentes, incluyendo residentes con experiencia en contratación general en el sector comercial y público, arquitectura, bienes raíces, estimación de costos de construcción comercial, desarrollo y gestión de proyectos del sector público.

Este es un [enlace a un video](#) del director de Instalaciones, Lee Randall, hablando sobre estas oportunidades.

El condado de Deschutes depende de los voluntarios para apoyar muchos comités importantes que benefician a los residentes del condado de Deschutes. Haga clic en los siguientes enlaces para obtener una lista de las actuales vacantes para voluntarios o para obtener una lista de los comités y sus miembros designados por los Comisionados del condado de Deschutes.

[Centro de voluntarios](#)

[Comités designados por la Junta](#)

Nuevos miembros de la Comisión de Monumentos Históricos

Mientras tanto, Desarrollo Comunitario del condado de Deschutes se complace en anunciar la designación de tres nuevos Comisionados de Monumentos Históricos y un nuevo Comisionado de Monumentos Históricos de oficio (sin derecho a voto).

Estos postulantes fueron elegidos de un grupo de experimentados y talentosos aspirantes, después de que se abrió el reclutamiento al público en diciembre de 2023, tras un período de reclutamiento anterior donde no se obtuvo la cantidad suficiente de aspirantes.

La Comisión de Monumentos Históricos (*Historic Landmarks Commission*, HLC) actúa como órgano asesor para asuntos relacionados con los recursos históricos y culturales para las áreas no incorporadas del condado de Deschutes y la ciudad de Sisters y revisa las solicitudes de desarrollo para realizar modificaciones en los sitios históricos y estructuras designados.

La próxima reunión de la HLC está programada para el lunes 5 de febrero a las 5:30 p. m. y estará abierta al público. Puede encontrar más información en www.deschutes.org/meetings.



El episodio 17 del pódcast de Inside Deschutes County ya está disponible.

A partir del 1 de diciembre de 2023, se pueden permitir unidades de vivienda accesoria (*accessory dwelling unit*, ADU) en determinadas áreas rurales del condado de Deschutes. Pero se deben seguir determinados pasos clave. Nos adentramos en las últimas noticias sobre el proceso de las ADU con el planificador asociado, Kyle Collins.

Puede escuchar el episodio en deschutes.org/podcast o donde escuche sus pódcasts habitualmente.



El clima invernal ya llegó y Salud Pública del condado de Deschutes les recuerda a las personas que tomen precauciones para evitar graves problemas de salud y seguridad.

“El clima invernal puede causar muchas lesiones relacionadas con la salud, tales como congelamiento e hipotermia. También puede sufrir lesiones por caídas en las aceras y los caminos resbaladizos o congelados” dice Emily Horton, gerenta del Programa de Preparación para la Salud Pública. “El clima frío puede suponer una carga adicional para el corazón. Asegúrese de usar ropa abrigada, haga que las salidas sean breves y tómesese descansos cuando retire la nieve con la pala o trabaje afuera”.

Los funcionarios de la salud dan los siguientes consejos para ayudarle a usted y a su familia a mantenerse seguros y sanos durante el clima extremadamente frío:

- Intente permanecer adentro cuando haga frío extremo, especialmente si los vientos son fuertes.
- Si tiene que salir, haga que las salidas sean lo más breve que sea posible.
- Al salir durante el clima muy frío, los adultos y los niños deben usar:
 - Gorro
 - Bufanda o máscara de lana que cubra el rostro y la boca
 - Mangas ajustadas a la muñeca
 - Mitones o guantes aislantes e impermeables
 - Varias capas de ropa térmica suelta o material que "absorba" la humedad de la piel
 - Abrigo impermeable o de tejido compacto
 - Dos capas de medias con botas o zapatos impermeables de suela flexible

Si necesita un refugio cálido, **llame al 211 para obtener información sobre la ubicación de los refugios cálidos.**



Queremos recordarle que la Oficina del Secretario del condado de Deschutes sigue invitando a los estudiantes de educación media y secundaria a participar en el concurso de adhesivos "I Voted" (Yo voté) del condado de Deschutes. Las propuestas de diseños del adhesivo de la escuela media y secundaria (6-12) serán aceptadas hasta fines de junio.

El ganador del diseño del adhesivo de la escuela primaria (K-5) será anunciado el próximo mes. Para ver las propuestas de K-5, [haga clic aquí](#).

Los dos diseños de adhesivos ganadores se usarán en las elecciones presidenciales primarias y generales de 2024 y aparecerán en cada panfleto de las elecciones de los votantes.

La obra de arte ganadora también se usará en los materiales, las promociones y la difusión de las elecciones del condado de Deschutes y se exhibirá en todo el Edificio de Servicios del condado de Deschutes en el centro de Bend.

[Puede encontrar información detallada sobre el concurso en este enlace](#).

¡Estamos contratando!

Sabemos que donde elige vivir, trabajar y jugar importa. El condado de Deschutes es uno de los empleadores más importantes de Central Oregon y el gobierno municipal más grande de la región. Nuestra fuerza laboral dedicada y apasionada de más de 1,200 empleados brinda servicios del condado en muchos departamentos, divisiones y oficinas.

Ubicado en el corazón de Central Oregon, entre la imponente cadena montañosa Cascade Mountain Range al oeste y el desierto de la meseta al este, el condado de Deschutes es la capital de las actividades recreativas al aire libre de Oregon. Disfrutamos de una nueva calidad de vida, con las oportunidades de las grandes ciudades y los vecindarios de los pueblos pequeños.

¡Esperamos que considere unirse a nuestro talentoso equipo!



Si recibió este correo electrónico, pero no desea seguir recibiendo, puede cancelar la suscripción en cualquier momento usando el siguiente enlace.

Para solicitar esta información en un formato alternativo, llame al (541) 322-7444 o envíe un correo electrónico a info@deschutes.org.

Condado de Deschutes | 1300 NW Wall Street, Bend, OR 97703

[Cancelar la suscripción en erik.breon@deschutes.org](mailto:erik.breon@deschutes.org)

[Actualizar perfil](#) | [Datos de contacto permanente](#) [Notificación](#)

Enviado por info@deschutes.org desarrollado por



Pruebe gratis el marketing por correo electrónico hoy mismo!